

ARBEITSKREIS „SOLIDARITÄT mit BRASILIANISCHEN GEWERKSCHAFTEN“

unterstützt vom „Zukunftsforum“ Gewerkschaften Rhein – Neckar



Machen wir uns auf den Weg

30 Jahre Internationale Zusammenarbeit zwischen deutschen und brasilianischen Gewerkschaften

Berichte von einer Reise nach Brasilien



Fritz Hofmann, Sascha Racke, Monika Haag (alle BASF und Ehemalige), Andreas Herrmann, Frank Hauck, Angela Hidding und Fritz Stahl (alle Mercedes – Benz und Ehemalige) nahmen im November mit einer Gruppe von insgesamt 15 KollegInnen an dieser Reise teil.

Sie werden berichten

- über den Ausgang der Wahlen im Oktober 2014 und neue politische und ökologische Herausforderungen (z.B. Wasserknappheit).
- über die aktuelle Situation in den Betrieben und die jüngsten Arbeitskämpfe (Streiks wegen Entlassungen bei VW und Mercedes) und über derzeitige Aktivitäten der Metall- und Chemiegewerkschaft
- über die Feierlichkeiten aus Anlass der 30jährigen Zusammenarbeit innerhalb der Metallindustrie und aus Anlass von 30 Jahren Fabrikkommission bei Mercedes-Benz Sao Bernardo do Campo
- die Bedeutung der internationalen gewerkschaftlichen Zusammenarbeit
- über den Besuch der Schule der Landlosenbewegung und eines selbstverwalteten Betriebes
- über die Aufarbeitung der Militär – Diktatur von 1964 bis 1985

Sie werden ihre persönlichen Eindrücke von Brasilien schildern

Zeit: Mittwoch 11. Februar 2015, 19 Uhr

**Ort: Gewerkschaftshaus Mannheim, Hans-Böckler-Str. 3
Will-Bleicher-Saal - Eingang Neckarufer**

Verantwortlich: für den Arbeitskreis: Angela Hidding, Langstr.11-13; 68169 Mannheim

Fritz Hofmann, Sedanstr. 22; 67063 Ludwigshafen